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Уважаемые коллеги, дорогие друзья, работники и ветераны 
ОАО «Пинский автобусный парк»!

Благотворительная Ярмарка Добра

Сердечно поздравляю вас с наступающим Новым годом и Рождеством! 

Мы ждем этих праздников с надеждой и верой в лучшее, потому что они 
открывают новую страницу нашей жизни. Какой она станет – во многом зависит от 
нас самих, от нашей целеустремленности, нацеленности на результат, готовности 

трудиться на общее благо. 
Для ОАО «Пинский автобусный парк» уходящий год был напряженным, 

но по-своему интересным. Изо дня в день мы обеспечиваем четкое и 
бесперебойное движение общественного транспорта, тем самым завоевывая авторитет 

и признание пассажиров.  Стабильность и успех в работе не приходят сами собой. 
За каждым достижением стоит добросовестный труд всех наших работников. 

Наши сбывшиеся надежды и реализованные планы – это результат всеобщих 
усилий коллектива. 

Новый год обычно связывают с надеждами на лучшее, поэтому пусть все 
хорошее, что радовало вас в уходящем году, найдет продолжение в году наступающем. 

Пусть Новый, 2025-й, станет для вас годом новых свершений и достижений, будут 
решены непростые задачи, сбудутся надежды и самые смелые мечты. Пусть эти 

праздники пройдут в теплой, домашней атмосфере, среди самых дорогих вам людей и 
принесут много счастливых, незабываемых мгновений!

Желаю всем уюта и тепла в семьях, любви и доброты в сердцах, заботы и понимания 
близких людей. Здоровья, мира, счастья и благополучия вам и вашим близким.

С глубоким уважением, директор Иван Григорьевич Ребковец  

Уважаемые члены профсоюза!
Примите теплые поздравления с Новым годом и Рождеством!

Эти яркие праздники для многих 
были и остаются самыми любимыми и 
долгожданными в нашем календаре. Они 
объединяют людей, собирают родных и 
близких у семейного очага, согревают 
каждого из нас теплом душевного 
общения, наполняют радостью и свет-
лыми надеждами. 

Каждый уходящий год оставляет за 
собой реализованные проекты, результаты 

успешного сотрудничества и прият-
ные моменты. Пусть же в новом году 
перед вами откроются уникальные 
возможности, появятся новые достой-
ные цели и покорятся казавшиеся 
недоступными вершины. 

Пусть новый, 2025 год станет 
годом смелых идей и больших 
возможностей, принесет удачу и успех 
во всех делах, пополнит копилку 

профессиональных побед нашего 
коллектива новыми, яркими и полез-
ными достижениями. 

Желаем крепкого здоровья, 
счастья, мира и добра! Пусть всегда с 
вами будут ваши родные и близкие, а в 
домах царят благополучие и про-
цветание.  

Профсоюзный комитет

    Результаты электоральной кампании 
повлияют на вектор развития Белару-
си. Голос каждого имеет огромное 
значение. 
  Почему я пойду на выборы?  
Мнение работников ОАО «Пинский 
автобусный парк».  

Стр.2

Еще один год уходит в историю. 
Человеку свойственно, преодолевая 
очередной рубеж, оглядываться назад, 
анализировать сделанное. 

Об итогах четырех лет пятилетки 
2021-2025, а также уходящего года, о 
том, какими они были для ОАО «Пинс-
кий автобусный парк», как мы жили и 
работали, каких вершин достигли, 
какие значимые проекты смогли 
реализовать, читайте на стр.3-4

Когда результаты радуют 

СИМВОЛ ДОБРА И МИЛОСЕРДИЯ

Накануне всеми любимых ново-
годних и рождественских 
праздников в Пинском авто-

бусном парке впервые прошла Ярмарка 
Добра, которая была организована 
совместно с социальным отделом 
Пинской епархии, и к которой многие из 
нас долго готовились, проявив весь свой 
талант, творчество, креатив, вложив 
душу в изделия, сделанные собствен-
ными руками. Благотворительное 
мероприятие стало ярким и 
незабываемым событием, 
которое символизирует мило-
сердие, добро, взаимную 
п о д д е р ж к у,  т о р ж е с т в о 
духовности. Принять учас-
т и е  в  н е м  с  р а д о с т ь ю 
откликнулись работники 
различных структурных 
подразделений автопарка: 
б у х г а л т е р ы ,  к а с с и р ы , 
кондукторы,  уборщики, 

операторы заправочных станций, 
диспетчеры. Отрадно, что среди участ-
ников ярмарки были и мужчины: 
автоэлектрик и водитель, увлеченные 
любимым делом. Приятно отметить, 
что и родные наших работников не 
остались в стороне от общего благого 
дела и предложили для Ярмарки свои 
замечательные изделия. На новогодней 
ярмарке ее участники представили 
большое разнообразие изделий ручной 
работы, изготовленных в разной 
технике, оригинальные сувениры и 
подарки, сладости, ароматную выпечку.   

На открытии Ярмарки Добра с 
приветственным словом ко всем 
присутствующим обратились директор 
ОАО «Пинский автобусный парк» Иван 
Григорьевич Ребковец и руководитель 
социального отдела Пинской епархии 

С е р г и й  П л о т н и ц к и й , 
поблагодарив за участие 
каждого, кто не остался 
равнодушным к  благо -
творительному мероприя-
тию. Ведь за время прове-
дения Ярмарки Добра вместе 
нам удалось собрать 1350 
рублей!  

Н а  в с е  в ы р у ч е н н ы е 

средства по просьбе руко-
водства Пинской специ-
альной школы-интерната 
были  закуплены канце-
лярские товары и письменные 
принадлежности. 24 декабря в 
учреждении образования, где 
воспитываются дети-инва-
лиды, состоялся новогодний 
утренник, во время которого 
представители Пинского 
автобусного парка вручили 

детям эти подарки. Таким образом мы 
приняли активное участие в респуб-

ликанской акции «Наши дети», которая 
в эти предпраздничные дни проводится 
по всей Республике Беларусь. 

В свою очередь руководство и 
педагогический коллектив школы-
интерната также выразили слова 
искренней благодарности в адрес 
каждого, кто не остался равнодушным 
и поучаствовал в этой благотвори-
тельной акции.     

Анна Чижова,
инструктор по ОМР

Сказка 
своими руками

П о д в е л и  и т о г и 
традиционного ново-
годнего конкурса на 
лучшее оформление 
кабинетов. Подроб-
ности на 

стр.5
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Конкурс на лучшее новогоднее оформление кабинетов 

Много лет в ОАО 
«Пинский авто-
бусный парк» 

проводится конкурс на 
л у ч ш е е  о ф о р м л е н и е 
кабинетов к Новому году. 
Со временем он пре-
вратился в своеобразное 
соревнование, в котором 
каждое подразделение 

старается проя-
вить максимум 

ф а н т а з и и  и 
творчества, 
п р о д е -
монстриро-
вать свою 

креативность.
  Р а б о т н и к и  н а ш е г о 
предприятия  начинают 
готовиться к конкурсу задол-
го  до  любимых  зимних 
праздников и до последнего 
держат в секрете свои идеи и 
творческие замыслы. 
   Надо отметить, что жюри с каждым годом 
становится всё сложнее определять 
победителей. В этот раз, несмотря на 
дождливую, несвойственную для предновогоднего месяца 
погоду с плюсовыми температурами, праздничная 
атмосфера царит во всех уголках автобусного парка, во всех 
диспетчерских пунктах, на автовокзале, в филиале 
«Иваново». Наши работники создали для себя и своих коллег 
волшебную атмосферу праздника. Оценивались новизна и 
оригинальность идеи, фантазия участников, художественное 
оформление и масштабность. По всем этим критериям нет 
равных станции техобслуживания. Членов жюри покорила 
новогодняя локация «Новый год в Простоквашино», герои 
которой связаны вручную. Стильные композиции с шарами, 
креативные новогодние елки – все это создавалось руками 
коллектива СТО, который по праву стал победителем 
смотра-конкурса. За свой оригинальный подход и 
проявленное творчество команда СТО получила денежное 
вознаграждение в размере 350 рублей.

Занявшая второе почетное место команда ТО-2 свой 
выбор сделала в пользу зимнего подворья, где уютно 

разместился сельский домик с теплым светом домашнего 
очага. Здесь нашлось место сказочным персонажам и 
лесным жителям. Приятным поощрением для всех, кто 
участвовал в оформлении своего рабочего места на ТО-2, 
стала денежная премия в размере 300 рублей.   

Оригинальная 
фотозона, оформ-
л е н н а я  р у к а м и 
работников авто-
вокзала «Пинск», 
в о с х и т и л а  в с ю 
комиссию. Тут все 
организовано со 
вкусом и в едином 
стиле. Волшебный 
заснеженный лес, 
изготовленный из 

природных материалов, сказочные персонажи, 
ясная лунная ночь с яркими серебристыми 
звездами. Третье место и премия в размере 250 
рублей - результат работы команды авто-
вокзала.  

Конкурс анты украшали не  только 
кабинеты, преобразились холлы и коридоры. 
Здесь – фотозоны, елки, выполненные в 
различных техниках из подручных мате-

риалов, гирлянды и фонарики, 
снеговики, свечи. В тренде 

нынешнего конкурса – 
камин. Он в этом году во 

многих фотозонах.
Участники кон-

курса ежегодно участ-
вуют в нем совсем не 
ради победы, как они 
сами заявляют, а все 
это для себя и своих 

коллег, чтобы подарить 
друг другу праздник и 

новогоднее настроение.
            Премию в 150 рублей по 

итогам конкурса получили коллективы 
участка по комплексному обслуживанию зданий и 
сооружений, расчетной группы бухгалтерии, бухгалтерии, 
диспетчерской АК №2, здравпункта, механиков группы 
технического контроля.

Анна Чижова,
инструктор по ОМР

ÂÅÑÒÍÈÊ

Наверное, такой вопрос возникает у каждого 
человека, имеющего право голоса. Выборы – это наш шанс и 
наш гражданский долг. Прийти и проголосовать, значит 
выбрать будущее для себя и своих детей. Выборы – это 
реальная возможность участия граждан в политической 
жизни своего города и своей страны. Ведь именно народ, 

согласно Конституции Республики Беларусь, является носителем суверенитета и единственным источником власти. 
И если нам дано право выбирать, дана возможность сделать нашу жизнь лучше, то мы обязаны прийти на выборы и 
проголосовать за достойного кандидата.

Узнали, что думают по этому поводу работники ОАО «Пинский автобусный парк».

Почему я пойду на выборы?

Юрий Рыбак, за-
меститель дирек-
тора по безопас-
ности и идеологи-
ческой работе: 
- В ы б о р ы  П р е -

зидента Республики 
Беларусь — это очень 

важный выбор, от которого 
зависит будущее каждого из нас. На 
выборах Президента Беларуси мы 
должны определить ,  насколько 
уверенным и благополучным будет 
наше будущее, будущее наших детей и 
внуков. Своим участием в электо-
ральной кампании мы продемон-
стрируем поддержку тому пути, по 
которому идет наше государство. 
Беларусь сегодня — островок стабиль-
ности и покоя. Потому я отдам голос за 
того, кто, по моему мнению, способен 
на долгие годы обеспечить мир в моей 
родной стране. Того, с чьей помощью 
Беларусь уже достигла успеха и процве-
тания. Я буду голосовать за стабильное 
развитие моей страны во главе с 
сильным лидером. Неважно, проголо-
суете вы досрочно, или собираетесь 
посетить избирательный участок 26 
января — я призываю вас выполнить 
свой гражданский долг, проголосовать 
и сделать свой выбор. Сегодня от 
гражданской активности и ответствен-
ности каждого из нас зависит будущее 
Республики Беларусь! Убежден, что в 
единстве сила нашего трудового 
коллектива и всей нашей страны! 

Лариса Войтович, 
начальник авто-
вокзала «Пинск»: 

- П е р е д  н а ш е й 
страной стоят раз-
личные вызовы — 
экономические, со-
циальные, экологи-
ческие. Решение этих проб-
лем напрямую зависит от того, какой 
лидер будет избран. Мы как граждане 
Республики Беларусь имеем шанс 
высказать своё мнение, поддержать 
кандидата, чьи ценности соответст-
вуют нашим взглядам, и внести свой 

вклад в формирование будущего 
страны. Наконец, участие в выборах — 
это проявление гражданской ответст-
венности. Вместе мы формируем 
судьбу нашего общества, и чем больше 
граждан принимают участие, тем 
сильнее и стабильнее становится наша 
страна, будущее которой мы опре-
деляем вместе. Я иду на выборы, 
потому что государство, в котором мы 
живём, — и есть наша жизнь. Я 
небезразлична к судьбе своего народа, 
поэтому обязательно пойду и про-
голосую. Со своим выбором я уже 
определилась. Для меня Президент — 
это ответственный, кристально чис-
тый, честный, компетентный и тре-
бовательный к себе человек.

Андрей Басалай, 
начальник авто-

мобильной ко-
лонны №1: 
- О т д а т ь  с в о й 
голос на выборах 

— это нести ответ-
ственность за буду-

щее страны. Нельзя 
быть гражданином своего государства 
и  н е  п р и н и мат ь  у ч а с т и я  в  е го 
общественно-политической жизни. 
Голосовать на выборах — почётное 
право каждого гражданина. От нашего 
правильного выбора будет зависеть 
будущее наших детей, достойная жизнь 
наших родителей на заслуженном 
отдыхе. Как гражданин, как патриот я 
не могу остаться в стороне. Это мой 
личный вклад в развитие Республики 
Беларусь в целом и Брестской области, 
города Пинска, нашего автобусного 
парка в частности. 

Петр Сыса, мастер по ремонту 
транспорта:  

-Я иду на избирательный участок для 
того, чтобы исполнить свой граж-
данский долг. Для того, чтобы сделать 
свой выбор. Я, как и каждый не-
равнодушный человек, хочу помочь 
своей стране двигаться в направлении 
постоянного развития и созидания, 
сохранения мира и безопасности, 

поддержания ста-
бильности и уве-
ренности в зав-
трашнем дне. Иду 
на выборы, чтобы 
н е  б ы т ь  б е з -
различным. Не тер-
плю это понятие — 
безразличие!  Нельзя 
быть равнодушным к судьбе страны, в 
которой родился и живёшь, к своему 
предприятию и к работе, которую 
делаешь, к своей семье, дороже которой 
нет ничего. Приглашаю всех на изби-
рательные участки. 

Мы — вместе! Мы — Беларусь! 

Алексей Грушевский, 
п р е д с е д а т е л ь 

первичной орга-
низации 

ОО «БРСМ»: 

-Любой уважаю-
щий себя человек 

должен принимать 
участие в меропри-

ятиях, где решается судьба его страны. 
Выборы — это очень серьезная и 
ответственная политическая кампания, 
которую нельзя обойти вниманием. 
Особенно это касается молодежи, ведь 
это наша страна, наше будущее, и в 
конечном итоге от нас самих многое 
зависит. Как гражданин своей страны и 
как лидер молодежной организации, я 
пойду на избирательный участок 
обязательно, чтобы поддержать голо-
сованием своего кандидата.

Регистрация кандидатов в 
Президенты будет осуществ-
ляться по 31 декабря вклю-
чительно. В двухдневный срок 
после регистрации состоится 
выдача кандидатам в Прези-
денты соответствующих удосто-
верений. Предвыборная аги-
тация будет проходить с 1 по 25 
января 2025 года. 

СКАЗКА СВОИМИ РУКАМИ

Новогодний подарок для каждого

Новый год – один из самых долгожданных и любимых праздников. По – 
особому отмечают его и в коллективе ОАО «Пинский автобусный парк». 
Традиционно профсоюзный комитет готовит подарки работникам 

предприятия и их детям. В этом году продуктовые наборы к праздничному столу 
получили 715 наших сотрудников. 370 детей в возрасте до 14 лет, чьи родители 
трудятся в различных структурных подразделениях автобусного парка, получили 
новогодние подарки – наборы с кондитерскими изделиями и полезными 
продуктами. Кроме этого, ребята имели возможность побывать на новогоднем 
театрализованном представлении «Елкино шоу» и увидеть постановку 
«Морозко» Полесского драматического театра.

Профсоюзный комитет
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Энергетическая безопасность предприятия

На завершающем этапе пятилетки

Открытым акционерным общест-
вом «Пинский автобусный 
парк» разработан и утвержден 

собранием акционеров Прогноз 
развития на 2021-2025 годы, в котором 
определены цели, задачи и меры по их 
реализации, а также целевые показа-
тели на ожидаемую пятилетку.

  По результатам предварительной 
оценки выполнения показателей Прог-
ноза развития за 2021-2024 годы можно 
отметить следующее:
1.Темп роста экспорта транспортных 
услуг на пятилетку доведен на уровне 
131,8%. При этом выполнение по 
итогам периода 2021-2024 составит 
419,8%. К таким результатам привел 
значительный рост доходов от сегмента 
международных перевозок, позво-
ливший приобрести за счёт собст-
венных средств три автобуса туристи-
ческого класса. В декабре 2024 года 
ожидается поставка еще двух авто-
бусов. В целом, за период 2021-2024гг. 
выручка от реализации услуг по 
выполнению международных перево-
зок прогнозируется в размере 17 млн. 
531 тыс. руб. с прибылью 5 млн. 149 
тыс. руб.
2.Темп роста среднемесячной зара-
ботной платы составит 203,7% при 
задании 135,7%. Необходимо подчерк-
нуть, что уровень заработной платы – 
это тот вопрос, который постоянно 
держится на контроле руководством 
предприятия. 

Наряду с заработной платой, в 
соответствии с Коллективным дого-
вором, выданы подарки в денежной 
форме ко Дню защитников Отечества, 
ко Дню женщин, ко Дню автомо-
билиста и дорожника и к новогодним 
праздникам. Реализованы дополни-
тельные социальные льготы и гаран-
тии: расширен перечень профессий 
АРМ на бесплатное получение молоч-
ных продуктов; организованы комп-
лексные обеды работникам, привлека-
емым к выполнению работ в ночные 
смены, выходные и праздничные дни; в 
2024 году за счет нанимателя оплачи-
вается медицинская страховка и открыт 
массажный кабинет; премирование за 
содействие в заполнении вакансий 
«водитель, кондуктор, слесарь»; мате-
риальная помощь за рождение ребенка.
3.Рост выручки от реализации работ, 
услуг обеспечен на уровне 206,4% при 
задании 136,8%,  что позволяет 
обеспечить безубыточную работу на 
конец 2024 года с рентабельностью 
продаж более 1,5%. 
4.Темп роста пассажирооборота соста-
вит 108,9% при задании на пятилетку 
100,5%.
5.Темп роста инвестиций в основной 
капитал  за  2024  год  до стигнет                
1 180%, в том числе рост инвестиций за 
счет собственных средств – 699%. 

Так за период 2021-2024 подвижной 
состав обновлен 28 автобусами марки 
МАЗ за счет бюджетных средств. За 

счет собственных средств приобретено 
5 автобусов туристического класса и 
два автобуса марки ПАЗ. 

Сделан акцент на укрепление 
материально-технической базы АРМ. 
Выполнено обновление диагности-
ческого оборудования, слесарного и 
шлифовального инструмента, сва-
рочных полуавтоматов. Произведена 
замена кровли АБК, кровли здания 
мойки филиала «Иваново». Капитально 
отремонтированы диспетчерские 
пункты, кабинеты бывшего здания 
ЦДС, проведен ремонт кабинетов на 
автовокзале «Пинск», автостанции 
«Иваново» и в административно-
бытовом корпусе. Во многих помеще-
ниях появились кондиционеры. 

Подводя итог сказанному и опре-
деляя основные направления деятель-
ности на 2025 год, как завершающего 
этапа пятилетки, нам нужно не только 
сохранить достигнутые результаты, но 
и дальше продолжать работу по 
социально-экономическому развитию 
Общества. Все усилия должны быть 
направлены на обеспечение прибыль-
ной работы, выполнение доведенных 
заданий и увеличение уровня доходов, 
чтобы была возможность платить 
работникам достойную заработную 
плату. И наши будущие успехи будут 
достигнуты только благодаря четкой и 
слаженной работе всего коллектива.

Татьяна Вакулич, 
главный экономист

Эффективное и рациональное 
использование топливо-энер-
гетических ресурсов является 

одной из важнейших задач по повыше-
нию энергетической безопасности 
предприятия. В ходе проведения 
мероприятий по подготовке коммуни-
каций предприятия к работе в осенне-
зимний период,  были выявлены 
предельно изношенные коррозией 
старые металлические трубопроводы 
системы отопления и топливопроводы 
автозаправочной станции предприятия. 
В итоге, руководством предприятия 

было  принято  принципиально е 
решение о комплексной замене данных 
подземных коммуникаций на совре-
менные пластиковые трубы UPP с 
внутренним покрытием, изготов-
ленные из  модифицированного 
полиэтилена PE80. Трубопроводы 
имеют непрерывное внутреннее 
покрытие  из  нейлона ,  которо е 
формирует барьерный слой, что 
обеспечивает выполнение высоких 
требований по защите окружающей 
среды. Кроме того, они имеют гладкую 
поверхно сть ,  что  спо собствует 

хорошей текучести и уменьшению 
потерь на сопротивление. Срок службы 
указанных полимерных трубопроводов 
составляет более 50 лет.
    Ещё одним немаловажным проек-
том, реализованным в этом году, 
является монтаж и пусконаладочные 
работы промышленного электри-
ческого котла мощностью 175 кВт.  

Продолжение на стр.4

ВРЕМЯ ПОДВЕСТИ ИТОГИ

Горячая телефонная линия
15 января 2025 года в период времени с 15.00 до 16.30 руководством ОАО «Пинский 

автобусный парк» будет проводиться «Горячая телефонная линия».  
Вопросы можно задать по номеру телефона: 61-17- 15
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Начало на стр.3 
Для реализации проекта потребовались 
разработка проектной документации, 
приобретение и монтаж нового совре-
менного трансформатора ТМГ 630 
(производства РБ), прокладка новых 
кабельных линий в земле, модер-
низация электрощитового обору-
дования, приобретение и монтаж 17 
тепловентиляторов Volcano, реконст-
рукция и текущий ремонт помещения 
для электрической котельной, полу-

КОГДА РЕЗУЛЬТАТЫ РАДУЮТ

чение разрешающих документов для 
подключения оборудования. Общие 
инвестиции в энергетическую безопас-
ность нашего предприятия в 2024 году 
составили более 230 000 тыс. бело-
русских рублей.    
  Реализовать организационно непрос-
тые проекты, связанные с обеспе-
чением энергетической безопасности 
нашего предприятия на долгосрочный 
период, удалось благодаря слаженной 
работе, ответственному отношению к 
делу и качественному выполнению 

конкретных задач каждым работником 
электромеханического участка, работ-
никами по комплексному обслуживанию 
зданий и сооружений, а также инже-
нерно-техническими работниками, за 
что всем выражается искренняя бла-
годарность.

Игорь Юха,
1-й заместитель директора-

главный инженер

Одним из самых значимых условий, определяющих 
эффективность работы коллектива любого пред-
приятия, является уровень развития социальной 

сферы. Постоянное совершенствование этого направления 
обеспечивает его экономическую 
стабильность.

Нынешний год, объявленный 
Президентом Республики Бела-
русь Годом качества, был очень 
насыщенным по количеству и 
качеству мероприятий. Нам по 
праву есть чем гордиться, по-
скольку коллективный договор 
нашего автопарка дополнился 
целым рядом мер, которые от 
души оценили все наши работники. Остановлюсь 
на наиболее значимых.

С февраля текущего года для работников, 
привлекаемых к выполнению работ в ночные 
с м е н ы ,  в ы хо д н ы е  и  п р а з д н и ч н ы е  д н и , 
организованы комплексные обеды за счет 
нанимателя. "Пинский кооппром" торгового унитарного 
предприятия "Пинская межрайонная торговая база" 
обеспечивает ежедневно доставку горячих обедов, которые 
не только соответствуют высокому уровню качества, но и 
максимально приближены к домашним обедам. На эти цели 
с начала года израсходовано более 44 тысяч рублей.

А уже с апреля текущего года филиал "Пинский 
кооппром" взял на себя организацию горячего питания в 
буфете предприятия, значительно расширив ассортимент и 
широко представив продукцию собственного производства. 
И как подтверждение качества продукции – возросшая в 
разы выручка в буфете. В планах на следующий год 
модернизация буфета, что станет залогом дальнейшего 
совершенствования и достижения высокого уровня качества 
питания наших работников.

Также в коллективный договор была внесена такая 
норма, как осуществление добровольного медицинского 
страхования за счет нанимателя для работников, прора-
ботавших на предприятии 2 и более года. С января этого года 
ОАО «Пинский автобусный парк» заключило с ЗАСО 
«Белнефтестрах» договор добровольного страхования 
медицинских расходов в пользу 584 работников автопарка. 
Уже можно подвести определённые итоги этого меро-
приятия. В рамках амбулаторно-поликлинической помощи 
работники получили квалифицированные консультации 
врачей-специалистов, диагностические исследования и 
лечение: эндокринолога 98 человек, невролога 67 человек, 
кардиолога 51 человек, лабораторную диагностику 76 

человек. Наиболее массово работники проходили обсле-
дования, которые были организованы на базе здравпункта 
предприятия: УЗИ брюшной полости 210 человек, УЗИ 
щитовидной железы и ЭКГ 185 человек. По результатам ЭКГ 

17 работникам выполнены УЗИ сердца. Стома-
тологической помощью воспользовались 142 чело-
века. По результатам проведения диагностирования 
бессимптомных патологий у нескольких наших 
работников были выявлены онкологические 
заболевания, но, как говорят врачи, своевременная 

диагностика этого заболевания на 
ранней стадии дает значительные 
шансы на полное выздоровление 
по результатам лечения.  По 
договору добровольного меди-
цинского страхования ОАО «Пинс-
кий автобусный парк» оплачено 
более 240 тысяч рублей. К сожа-
лению, не все работники восполь-
зовались появившейся возмож-
ностью позаботиться о своём 

здоровье, в связи с чем в будущем году планируются 
определённые дополнения к данной норме в коллективном 
договоре, которые будут обсуждаться на профсоюзной 
конференции.

С сентября в здравпункте предприятия начал работать 
массажный кабинет, оборудованный профессиональным 
массажным креслом, которое может одновременно 
воздействовать на разные участки тела; очками для глаз, 
снимающими усталость и напряжение. Сеансы массажа 
проводит Ирина Леонтьевна Диковицкая - дипломированный 
специалист, которая владеет различными техниками массажа. 
Приятно отметить, что всего за три прошедших месяца 
услугами кабинета массажа воспользовались 235 работников.

Все мы видим, как с каждым годом облагораживается 
территория автопарка. В текущем году проведено благо-
устройство места отдыха возле стоянки легковых автомо-
билей, выполнен ремонт асфальтного покрытия в районе СТО 
и стоянки легковых автомобилей. На эти цели израсходовано 
более 100 тысяч рублей. Работа по благоустройству 
территории автопарка продолжится и в следующем году, ведь 
2025-й год для нашего коллектива особенный, мы отпразднуем 
70-летний юбилей автобусного парка и к этой дате 
планируется серьёзная подготовка, залогом успешного 
проведения которой станет слаженная, высокопрофес-
сиональная и качественная работа всего коллектива.

                                                                            Юрий Рыбак,
заместитель директора по безопасности и 

идеологической работе 

Обеспечение высоких социальных гарантий

Начало на стр.3 
Для реализации проекта потребовались 
разработка проектной документации, 
приобретение и монтаж нового совре-
менного трансформатора ТМГ 630 
(производства РБ), прокладка новых 
кабельных линий в земле, модер-
низация электрощитового обору-
дования, приобретение и монтаж 17 
тепловентиляторов Volcano, реконст-
рукция и текущий ремонт помещения 
для электрической котельной, полу-

КОГДА РЕЗУЛЬТАТЫ РАДУЮТ

чение разрешающих документов для 
подключения оборудования. Общие 
инвестиции в энергетическую безопас-
ность нашего предприятия в 2024 году 
составили более 230 000 тыс. бело-
русских рублей.    
  Реализовать организационно непрос-
тые проекты, связанные с обеспе-
чением энергетической безопасности 
нашего предприятия на долгосрочный 
период, удалось благодаря слаженной 
работе, ответственному отношению к 

делу и качественному выполнению 
конкретных задач каждым работником 
электромеханического участка, работ-
никами по комплексному обслуживанию 
зданий и сооружений, а также инже-
нерно-техническими работниками, за 
что всем выражается искренняя бла-
годарность.

Игорь Юха,
1-й заместитель директора-

главный инженер

Одним из самых значимых условий, определяющих 
эффективность работы коллектива любого пред-
приятия, является уровень развития социальной 

сферы. Постоянное совершенствование этого направления 
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стабильность.
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Президентом Республики Бела-
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качеству мероприятий. Нам по 
праву есть чем гордиться, по-
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максимально приближены к домашним обедам. На эти цели 
с начала года израсходовано более 44 тысяч рублей.
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воздействовать на разные участки тела; очками для глаз, 
снимающими усталость и напряжение. Сеансы массажа 
проводит Ирина Леонтьевна Диковицкая - дипломированный 
специалист, которая владеет различными техниками массажа. 
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Все мы видим, как с каждым годом облагораживается 
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Конкурс на лучшее новогоднее оформление кабинетов 

Много лет в ОАО 
«Пинский авто-
бусный парк» 

проводится конкурс на 
л у ч ш е е  о ф о р м л е н и е 
кабинетов к Новому году. 
Со временем он пре-
вратился в своеобразное 
соревнование, в котором 
каждое подразделение 

старается проя-
вить максимум 

ф а н т а з и и  и 
творчества, 
п р о д е -
монстриро-
вать свою 

креативность.
  Р а б о т н и к и  н а ш е г о 
предприятия  начинают 
готовиться к конкурсу задол-
го  до  любимых  зимних 
праздников и до последнего 
держат в секрете свои идеи и 
творческие замыслы. 
   Надо отметить, что жюри с каждым годом 
становится всё сложнее определять 
победителей. В этот раз, несмотря на 
дождливую, несвойственную для предновогоднего месяца 
погоду с плюсовыми температурами, праздничная 
атмосфера царит во всех уголках автобусного парка, во всех 
диспетчерских пунктах, на автовокзале, в филиале 
«Иваново». Наши работники создали для себя и своих коллег 
волшебную атмосферу праздника. Оценивались новизна и 
оригинальность идеи, фантазия участников, художественное 
оформление и масштабность. По всем этим критериям нет 
равных станции техобслуживания. Членов жюри покорила 
новогодняя локация «Новый год в Простоквашино», герои 
которой связаны вручную. Стильные композиции с шарами, 
креативные новогодние елки – все это создавалось руками 
коллектива СТО, который по праву стал победителем 
смотра-конкурса. За свой оригинальный подход и 
проявленное творчество команда СТО получила денежное 
вознаграждение в размере 350 рублей.

Занявшая второе почетное место команда ТО-2 свой 
выбор сделала в пользу зимнего подворья, где уютно 

разместился сельский домик с теплым светом домашнего 
очага. Здесь нашлось место сказочным персонажам и 
лесным жителям. Приятным поощрением для всех, кто 
участвовал в оформлении своего рабочего места на ТО-2, 
стала денежная премия в размере 300 рублей.   

Оригинальная 
фотозона, оформ-
л е н н а я  р у к а м и 
работников авто-
вокзала «Пинск», 
в о с х и т и л а  в с ю 
комиссию. Тут все 
организовано со 
вкусом и в едином 
стиле. Волшебный 
заснеженный лес, 
изготовленный из 

природных материалов, сказочные персонажи, 
ясная лунная ночь с яркими серебристыми 
звездами. Третье место и премия в размере 250 
рублей - результат работы команды авто-
вокзала.  

Конкурс анты украшали не  только 
кабинеты, преобразились холлы и коридоры. 
Здесь – фотозоны, елки, выполненные в 
различных техниках из подручных мате-

риалов, гирлянды и фонарики, 
снеговики, свечи. В тренде 

нынешнего конкурса – 
камин. Он в этом году во 

многих фотозонах.
Участники кон-

курса ежегодно участ-
вуют в нем совсем не 
ради победы, как они 
сами заявляют, а все 
это для себя и своих 

коллег, чтобы подарить 
друг другу праздник и 

новогоднее настроение.
            Премию в 150 рублей по 

итогам конкурса получили коллективы 
участка по комплексному обслуживанию зданий и 
сооружений, расчетной группы бухгалтерии, бухгалтерии, 
диспетчерской АК №2, здравпункта, механиков группы 
технического контроля.

Анна Чижова,
инструктор по ОМР

ÂÅÑÒÍÈÊ

Наверное, такой вопрос возникает у каждого 
человека, имеющего право голоса. Выборы – это наш шанс и 
наш гражданский долг. Прийти и проголосовать, значит 
выбрать будущее для себя и своих детей. Выборы – это 
реальная возможность участия граждан в политической 
жизни своего города и своей страны. Ведь именно народ, 

согласно Конституции Республики Беларусь, является носителем суверенитета и единственным источником власти. 
И если нам дано право выбирать, дана возможность сделать нашу жизнь лучше, то мы обязаны прийти на выборы и 
проголосовать за достойного кандидата.

Узнали, что думают по этому поводу работники ОАО «Пинский автобусный парк».

Почему я пойду на выборы?

Юрий Рыбак, за-
меститель дирек-
тора по безопас-
ности и идеологи-
ческой работе: 
- В ы б о р ы  П р е -

зидента Республики 
Беларусь — это очень 

важный выбор, от которого 
зависит будущее каждого из нас. На 
выборах Президента Беларуси мы 
должны определить ,  насколько 
уверенным и благополучным будет 
наше будущее, будущее наших детей и 
внуков. Своим участием в электо-
ральной кампании мы продемон-
стрируем поддержку тому пути, по 
которому идет наше государство. 
Беларусь сегодня — островок стабиль-
ности и покоя. Потому я отдам голос за 
того, кто, по моему мнению, способен 
на долгие годы обеспечить мир в моей 
родной стране. Того, с чьей помощью 
Беларусь уже достигла успеха и процве-
тания. Я буду голосовать за стабильное 
развитие моей страны во главе с 
сильным лидером. Неважно, проголо-
суете вы досрочно, или собираетесь 
посетить избирательный участок 26 
января — я призываю вас выполнить 
свой гражданский долг, проголосовать 
и сделать свой выбор. Сегодня от 
гражданской активности и ответствен-
ности каждого из нас зависит будущее 
Республики Беларусь! Убежден, что в 
единстве сила нашего трудового 
коллектива и всей нашей страны! 

Лариса Войтович, 
начальник авто-
вокзала «Пинск»: 

- П е р е д  н а ш е й 
страной стоят раз-
личные вызовы — 
экономические, со-
циальные, экологи-
ческие. Решение этих проб-
лем напрямую зависит от того, какой 
лидер будет избран. Мы как граждане 
Республики Беларусь имеем шанс 
высказать своё мнение, поддержать 
кандидата, чьи ценности соответст-
вуют нашим взглядам, и внести свой 

вклад в формирование будущего 
страны. Наконец, участие в выборах — 
это проявление гражданской ответст-
венности. Вместе мы формируем 
судьбу нашего общества, и чем больше 
граждан принимают участие, тем 
сильнее и стабильнее становится наша 
страна, будущее которой мы опре-
деляем вместе. Я иду на выборы, 
потому что государство, в котором мы 
живём, — и есть наша жизнь. Я 
небезразлична к судьбе своего народа, 
поэтому обязательно пойду и про-
голосую. Со своим выбором я уже 
определилась. Для меня Президент — 
это ответственный, кристально чис-
тый, честный, компетентный и тре-
бовательный к себе человек.

Андрей Басалай, 
начальник авто-

мобильной ко-
лонны №1: 
- О т д а т ь  с в о й 
голос на выборах 

— это нести ответ-
ственность за буду-

щее страны. Нельзя 
быть гражданином своего государства 
и  н е  п р и н и мат ь  у ч а с т и я  в  е го 
общественно-политической жизни. 
Голосовать на выборах — почётное 
право каждого гражданина. От нашего 
правильного выбора будет зависеть 
будущее наших детей, достойная жизнь 
наших родителей на заслуженном 
отдыхе. Как гражданин, как патриот я 
не могу остаться в стороне. Это мой 
личный вклад в развитие Республики 
Беларусь в целом и Брестской области, 
города Пинска, нашего автобусного 
парка в частности. 

Петр Сыса, мастер по ремонту 
транспорта:  

-Я иду на избирательный участок для 
того, чтобы исполнить свой граж-
данский долг. Для того, чтобы сделать 
свой выбор. Я, как и каждый не-
равнодушный человек, хочу помочь 
своей стране двигаться в направлении 
постоянного развития и созидания, 
сохранения мира и безопасности, 

поддержания ста-
бильности и уве-
ренности в зав-
трашнем дне. Иду 
на выборы, чтобы 
н е  б ы т ь  б е з -
различным. Не тер-
плю это понятие — 
безразличие!  Нельзя 
быть равнодушным к судьбе страны, в 
которой родился и живёшь, к своему 
предприятию и к работе, которую 
делаешь, к своей семье, дороже которой 
нет ничего. Приглашаю всех на изби-
рательные участки. 

Мы — вместе! Мы — Беларусь! 

Алексей Грушевский, 
п р е д с е д а т е л ь 

первичной орга-
низации 

ОО «БРСМ»: 

-Любой уважаю-
щий себя человек 

должен принимать 
участие в меропри-

ятиях, где решается судьба его страны. 
Выборы — это очень серьезная и 
ответственная политическая кампания, 
которую нельзя обойти вниманием. 
Особенно это касается молодежи, ведь 
это наша страна, наше будущее, и в 
конечном итоге от нас самих многое 
зависит. Как гражданин своей страны и 
как лидер молодежной организации, я 
пойду на избирательный участок 
обязательно, чтобы поддержать голо-
сованием своего кандидата.

Регистрация кандидатов в 
Президенты будет осуществ-
ляться по 31 декабря вклю-
чительно. В двухдневный срок 
после регистрации состоится 
выдача кандидатам в Прези-
денты соответствующих удосто-
верений. Предвыборная аги-
тация будет проходить с 1 по 25 
января 2025 года. 

СКАЗКА СВОИМИ РУКАМИ

Новогодний подарок для каждого

Новый год – один из самых долгожданных и любимых праздников. По – 
особому отмечают его и в коллективе ОАО «Пинский автобусный парк». 
Традиционно профсоюзный комитет готовит подарки работникам 

предприятия и их детям. В этом году продуктовые наборы к праздничному столу 
получили 715 наших сотрудников. 370 детей в возрасте до 14 лет, чьи родители 
трудятся в различных структурных подразделениях автобусного парка, получили 
новогодние подарки – наборы с кондитерскими изделиями и полезными 
продуктами. Кроме этого, ребята имели возможность побывать на новогоднем 
театрализованном представлении «Елкино шоу» и увидеть постановку 
«Морозко» Полесского драматического театра.

Профсоюзный комитет



Сердечно поздравляем!
В декабре отметили юбилей:

Владимир Яковлевич
Кривченя
водитель 

автомобильной колонны №2

Людмила Станиславовна
Рудько

кондуктор 
автомобильной колонны №2

Светлана Андреевна
Троцкая

сторож АВ «Пинск»

Вера Константиновна
Гацукович
кондуктор 

автомобильной колонны №2

Желаем мира, добра
 и благополучия в семьях!

ÂÅÑÒÍÈÊ

ÂÅÑÒÍÈÊ

ÂÅÑÒÍÈÊ

Делаем комфортное движение доступным!
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Уважаемые коллеги, дорогие друзья, работники и ветераны 
ОАО «Пинский автобусный парк»!

Благотворительная Ярмарка Добра

Сердечно поздравляю вас с наступающим Новым годом и Рождеством! 

Мы ждем этих праздников с надеждой и верой в лучшее, потому что они 
открывают новую страницу нашей жизни. Какой она станет – во многом зависит от 
нас самих, от нашей целеустремленности, нацеленности на результат, готовности 

трудиться на общее благо. 
Для ОАО «Пинский автобусный парк» уходящий год был напряженным, 

но по-своему интересным. Изо дня в день мы обеспечиваем четкое и 
бесперебойное движение общественного транспорта, тем самым завоевывая авторитет 

и признание пассажиров.  Стабильность и успех в работе не приходят сами собой. 
За каждым достижением стоит добросовестный труд всех наших работников. 

Наши сбывшиеся надежды и реализованные планы – это результат всеобщих 
усилий коллектива. 

Новый год обычно связывают с надеждами на лучшее, поэтому пусть все 
хорошее, что радовало вас в уходящем году, найдет продолжение в году наступающем. 

Пусть Новый, 2025-й, станет для вас годом новых свершений и достижений, будут 
решены непростые задачи, сбудутся надежды и самые смелые мечты. Пусть эти 

праздники пройдут в теплой, домашней атмосфере, среди самых дорогих вам людей и 
принесут много счастливых, незабываемых мгновений!

Желаю всем уюта и тепла в семьях, любви и доброты в сердцах, заботы и понимания 
близких людей. Здоровья, мира, счастья и благополучия вам и вашим близким.

С глубоким уважением, директор Иван Григорьевич Ребковец  

Уважаемые члены профсоюза!
Примите теплые поздравления с Новым годом и Рождеством!

Эти яркие праздники для многих 
были и остаются самыми любимыми и 
долгожданными в нашем календаре. Они 
объединяют людей, собирают родных и 
близких у семейного очага, согревают 
каждого из нас теплом душевного 
общения, наполняют радостью и свет-
лыми надеждами. 

Каждый уходящий год оставляет за 
собой реализованные проекты, результаты 

успешного сотрудничества и прият-
ные моменты. Пусть же в новом году 
перед вами откроются уникальные 
возможности, появятся новые достой-
ные цели и покорятся казавшиеся 
недоступными вершины. 

Пусть новый, 2025 год станет 
годом смелых идей и больших 
возможностей, принесет удачу и успех 
во всех делах, пополнит копилку 

профессиональных побед нашего 
коллектива новыми, яркими и полез-
ными достижениями. 

Желаем крепкого здоровья, 
счастья, мира и добра! Пусть всегда с 
вами будут ваши родные и близкие, а в 
домах царят благополучие и про-
цветание.  

Профсоюзный комитет

    Результаты электоральной кампании 
повлияют на вектор развития Белару-
си. Голос каждого имеет огромное 
значение. 
  Почему я пойду на выборы?  
Мнение работников ОАО «Пинский 
автобусный парк».  

Стр.2

Еще один год уходит в историю. 
Человеку свойственно, преодолевая 
очередной рубеж, оглядываться назад, 
анализировать сделанное. 

Об итогах четырех лет пятилетки 
2021-2025, а также уходящего года, о 
том, какими они были для ОАО «Пинс-
кий автобусный парк», как мы жили и 
работали, каких вершин достигли, 
какие значимые проекты смогли 
реализовать, читайте на стр.3-4

Когда результаты радуют 

СИМВОЛ ДОБРА И МИЛОСЕРДИЯ

Накануне всеми любимых ново-
годних и рождественских 
праздников в Пинском авто-

бусном парке впервые прошла Ярмарка 
Добра, которая была организована 
совместно с социальным отделом 
Пинской епархии, и к которой многие из 
нас долго готовились, проявив весь свой 
талант, творчество, креатив, вложив 
душу в изделия, сделанные собствен-
ными руками. Благотворительное 
мероприятие стало ярким и 
незабываемым событием, 
которое символизирует мило-
сердие, добро, взаимную 
п о д д е р ж к у,  т о р ж е с т в о 
духовности. Принять учас-
т и е  в  н е м  с  р а д о с т ь ю 
откликнулись работники 
различных структурных 
подразделений автопарка: 
б у х г а л т е р ы ,  к а с с и р ы , 
кондукторы,  уборщики, 

операторы заправочных станций, 
диспетчеры. Отрадно, что среди участ-
ников ярмарки были и мужчины: 
автоэлектрик и водитель, увлеченные 
любимым делом. Приятно отметить, 
что и родные наших работников не 
остались в стороне от общего благого 
дела и предложили для Ярмарки свои 
замечательные изделия. На новогодней 
ярмарке ее участники представили 
большое разнообразие изделий ручной 
работы, изготовленных в разной 
технике, оригинальные сувениры и 
подарки, сладости, ароматную выпечку.   

На открытии Ярмарки Добра с 
приветственным словом ко всем 
присутствующим обратились директор 
ОАО «Пинский автобусный парк» Иван 
Григорьевич Ребковец и руководитель 
социального отдела Пинской епархии 

С е р г и й  П л о т н и ц к и й , 
поблагодарив за участие 
каждого, кто не остался 
равнодушным к  благо -
творительному мероприя-
тию. Ведь за время прове-
дения Ярмарки Добра вместе 
нам удалось собрать 1350 
рублей!  

Н а  в с е  в ы р у ч е н н ы е 

средства по просьбе руко-
водства Пинской специ-
альной школы-интерната 
были  закуплены канце-
лярские товары и письменные 
принадлежности. 24 декабря в 
учреждении образования, где 
воспитываются дети-инва-
лиды, состоялся новогодний 
утренник, во время которого 
представители Пинского 
автобусного парка вручили 

детям эти подарки. Таким образом мы 
приняли активное участие в респуб-

ликанской акции «Наши дети», которая 
в эти предпраздничные дни проводится 
по всей Республике Беларусь. 

В свою очередь руководство и 
педагогический коллектив школы-
интерната также выразили слова 
искренней благодарности в адрес 
каждого, кто не остался равнодушным 
и поучаствовал в этой благотвори-
тельной акции.     

Анна Чижова,
инструктор по ОМР

Сказка 
своими руками

П о д в е л и  и т о г и 
традиционного ново-
годнего конкурса на 
лучшее оформление 
кабинетов. Подроб-
ности на 

стр.5
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